¡Proletarios de todos los países, unios!

El Comunista

PARTIDO COMUNISTA INTERNACIONAL

MAYO 1988 Nº 16 (NUEVA EDICION)

PRECIO: 75 PTAS. - 8 F.F.

SE AGRABA EL DESCONTENTO OBRERO, LO QUE OBLIGARA A LOS SINDICATOS A MOSTRAR MAS Y MAS SU FAZ ANTIPROLETARIA

Cuando la mayor parte de los convenios ya han sido negociados, o se ha producido la revisión salarial pactada en los convenios con una duración de 2-3 años, las subidas salariales han fluctuado entre el 3,5% para los convenios firmados en años anteriores y el 4-5% para los negociados en 1.988. Los aumentos superiores al 5%, por lo general, estan ligados a claúsulas de aumento de productividad, con aceleración de rit

(Continúa en la página 30)

SUMARIO

mos y tareas, puntualidad y asistencia.

 LO QUE DISTINGUE A NUESTRO PARTIDO

La linea que va de Marx a Lenin, a la fundación de la Internacional Comunista y del Partido Comunista de Italia (Liorna, 1921); la lucha de la Izquierda Comunista contra la de gereración de la Internacional, contra la teoría del "socialismo en un solo país" y la contrarrevolución stalinista; el rechazo de los Frentes Populares y de los bloques de la Resistencia; la dura obra de restauración de la doctrina y del órga no revolucionarios, en contacto con la clase obrera, fuera del politiqueo personal y electoralesco.

LA "CALUROSA ACOGIDA"
QUE DISPENSA CGOO A
LOS JORNALEROS
MURCIANOS

El martes día 11 de abril, llegó a Madrid un autocar de jornaleros desde la región - murciana. Estos jornaleros estan encuadrados en el "Sindicato del Campo de CCOO". La propaganda de sus octavillas viene firmada por la "Unión Regional de CCOO" de Murcia.

(Continúa en la pág.29)

LAS EXPULSIONES EN UGT

Los enfrentamientos y agresiones que han tenido lugar durante la preparación del congreso extraordinario (que no llegó a celebrarse) del metal de la UGT de Cataluña, donde iban a elegir una nueva ejecutiva, trás la disolución de la anterior por los órganos nacionales, y las expulsiones y suspensiones de parte de la anterior dirección catalana y de la federación estatal, incluidos ambos secretarios generales demuestran el verticalismo que impera en los sindicatos.

Tanto Neira exsecretario del metal catalán, como Puerta ex secretario de la federación estatal han seguido y defendido la política de sumisión a la patronal, y de integración en el aparato del estado burgués codo a codo con Redondo. No se puede admitir que los unos o los otros sean más de derechas o más de izquierdas. Todos son hombres de Estado. Todos son fieles exponentes y defensores de la política del capital, por lo que no vamos a romper una lanza en favor de ninguna de las dos bandas de contrarrevolucionarios. El comportamiento gansteril de ambas facciones es conocido y manifiesto cuando actuaban juntos, y luego cuando se han enfrentado entre sí. Los del metal, pretendían seguir la política del gobierno-PSOE como puntas de lanza de la misma, la ejecutiva estatal consídera que debe criticar y desmarcarse de la política del gobierno para recoger el descontento de las bases, a la vez que con algunos matices sirve mejor dicha política. Además de recoger y preparar a los futuros dirigentes del PSOE, para cuando el actual equipo de gobierno deba ser sustituido, tener $m{l}$ isto el recambio para la oposición o para seguir gobernando. En el fondo no es más que una batalla entre dos facciones de un mismo ejército pretoriano.

Lo que nos interesa resaltar de éstos demócratas "genuinos" es el gran respeto que practican a su idoletrado funcionamiento democrático. Hitler, Mussolini o Franco tendrían que aprender de estos sotrapas mucho sobre verticalismo sisndical. Subrrayando, que si entre ellos ¡Tan demócratas todos! funcionan a estatutazo y a golpes de guardaespaldas ¿Como se puede esperar que guarden algún miramiento, algún respeto a las bases, cuando éstas pretendan defender sus intereses, anteponiéndolos a los de la empresa-sindicato, o a los de su consejo de administraciónejecutiva estatal, regional, provincial, etc? Sería absurdo soñarlo, los estatutos son el bastón jurídico de las ejecutivas, y si no bastan llaman a los cuerpos represivos del estado burgués, que junto a sus matones, les ayudaron a

expulsar a los "indeseables" ¡Aunque resulta divertido ver como segolpean las cuadrillas de matones entre sí!

* * * *

(viene de la pág. 1 "los jornaleros...")

Y trataban de presionar en Madrid para conseguir el subsidio de paro para los eventuales del campo (subsidio que hasta ahora sólo tienen los jornaleros de Andalucía y Extremadura, a los que se lo van recortando el gobierno burgués del PSOE cada vez más), que son de los más necesitados, pero también se demostró que eran de los más débiles, a los que la burocracia de CCOO no puede seguir engañando, aunque si puede darles una patada y <u>arrojarles</u> a la calle de sus locales, como hicieron la tarde del 11 de abril. Porque al estar atados al estado burgués, y depender economicamente de los presupuestos del estado, CCOO no se puede permitir en estos momentos ni siquiera una dosis de demagogia, paseando a los jornaleros murcianos y a su situación de total abandono por las calles de la capital del imperio.

Después de que les echaron de los locales de CCOO, estos jornaleros murcianos, fueron al local de la Federación de Asociaciones de Vecinos (C/ San Joaquín, nº 8). Los dirigentes de la Federación, que estaban al tanto de lo que pasaba, y miembros dirigentes también ellos de CCOO, decidieron que explicaran su problema al final de la reunión. Balbuceando, hablaron de ciertos problemas habidos con los dirigentes de la Confederación de CCOO, por lo que pedían solidaridad a los presentes para que al menos les trajeran unas colchonetas y unas mantas para poder pasar allí la noche tendidos en alguna sala. Los murcianos hablaron de la "gran solidaridad" que los trabajadores de Madrid habían prestado siempre, a los grupos de trabajadores que venían a manifestarse desde otras regiones.

Estos trabajadores no deben saber, que sus dirigentes sindicales (y los de los otros sindicatos) y los partidos de la izquierda burguesa, (todos aspirantes a parlamentarios) han matado y enterrado todo tipo de solidaridad clasista entre los mismos trabajadores de Madrid en los últimos II años. Por esta simple razón, resulta dificilísimo reunir un poco de solidaridad, para grupos de proletarios, madrileños o murcianos, en una situación tan contrarrevolucionaria, como la que estamos atravesando (punta de un iceberg, que dura más de 60 años).

En este caso, la solidaridad se redujo a lo poco que nuestros compañeros les pudieron aportar a los jornaleros murcianos. Nadie se preocupó (en la Federación de Asociaciones de Vecinos) de llevarles nada. El boicot fue total. Parece una vergüenza. Aunque debemos comprender y asumir friamente, que ésta es la cruda realidad, y que de ésta situación general o de una situación aún peor, deberán en el futuro reanudarse las luchas inmediatas de los destacamentos proletarios en defensa de sus condiciones de vida o de trabajo.

Los jornaleros murcianos eran conscientes de la traición de los burócratas profesionales de CCOO. a penas podían contener la rabia, parecían buscar una explicación a esta clamorosa traición, se hacian interrogantes, pero les faltaban piezas para componer el rompecabezas. Estas piezas sólo las ofrece el método de análisis marxista, sin este método es imposible explicarse cientificamente las actitudes y sobre todo la línea política que siguen e imponen las burocracias dirigentes de los sindicatos. Esperamos, que los más lúcidos y los más combativos, de estos jornaleros murcianos (que prometieron continuar la lucha por sus reivindicaciones y volver en el futuro a Madrid, para denunciar su situación y hacer presión) se acerquen al marxismo ortodoxo, y se armen con la única teoría y con el único programa que les puede ayudar a explicarse las diversas situaciones, y ayudarles a guiarse situaciones tan oscurantistas como la actual. Sin el arma del marxismo ortodoxo, siempre serán víctimas de los politicastros aspirantes a concejales, diputados o ministros del régimen burgués, aunque se disfracen afirmando "que lucharán en favor de la clase obrera". Saludamos a los jornaleros de Murcia, les repetimos la necesidad de coordinarse con los jornaleros de las demás zonas (y con todos los proletarios dispuestos a luchar en defensa de sus intereses), pero si esta coordinación no la organizan fuera del control organizativo de la burocracia profesional de los sindicatos, rompiendo con la línea política institucional y burguesa que los influencia y dirige ferreamente, sus luchas están condenadas a la derrota de antemano. Tomaar esta vía, que es la única vía consecuente, conllevará la expulsión de CCOO (o de otro sindicato). Si se teme a la expulsión, no habrá lucha, extendiéndose en caso la complicidad con la traición a los responsables de los jornaleros murcianos. Porque obedecer al enemigo (y los burócratas yalo han demostrado) es también una traición.

(Viene de la pag. 1 "Se agraba el descon tento obrero, lo que..."

Por lo que las peticiones del gobierno a la patronal y a los sindicatos, de que bloquearan los aumentos salariales en torno al 4% ha sido asumida y puesta en práctica.

trabajadores de Peugeot-Talbot (7.500) creyeron quo el momento de recuperar una parte del 30 (7.500)creyeron que

poder adquisitivo perdido en los últimos 9 años (en torno al 30%), para lo que debían romper el tope salarial 3%, firmado en 1986; pués la empresa grandes beneficios en 1987. La petición salarial era del 6,5 % para este año. La empresa ofreció el 4,2%, manteniéndose la huelga intermitente (con paros de l a 4 días por semana), en completo aislamiento, cuando acercan ya a los 40 días de paro. El control de los sindicatos es total, y cada vez parece más una huelga patronal, que busca (y está consiguiendo) dar salida a los Stock acumulados, mientras que los paros se pudren en la más completa indiferencia. Los trabajadores perdido ya en torno al 15% de un salario anual, frente a una diferencia entre petición y oferta de 1,8 puntos. Esta huelga, conducida por los sindicatos a un callejón sin salida, sólo tiene el efecto de quemar a los trabajadores para los próximos años.

En banca, trás el referendum que perdieron sindicatos, en favor los de la jornada partida y de su prolongación desde las 15 horas hasta las 17,30 el convenio no ha entrado en vigor pués el ganar el referendum ha servido para paralizar aún más a los trabajadores. Y al final les impondrán la jornada partida y su prolongación, a falta de un movimiento organizado que oponga al acuerdo entre la patronal y los sindicatos. Medida que supone un paso hacia atrás para toda la clase trabajadora, porque la burguesía su estado tratarán de aplicarla a los demás sectores de los servicios e incluso de la producción.

Aluminia-Aluminio (Inespal) Lugo, la Magistratura decidió la readmisisión de los 111 trabajadores despedidos; mantuvo como procedente el de los 23 miembros del Comité de empresa. Despido que han recurrido al Tribunal Supremo, pués buscan "una salida no traumática", o sea sin huelgas de solidaridad. Las subcontratas han aprovechado la ocasión para reducir plantilla, despidiendo a más de 100 trabajadores.

A primeros de febrero, los obreros del astillero Esuskalduna, rechazaban por unanimidad las propuestas de CCOO-UGT para prolongar otros 18 meses su permanencia en los "Fondos de Empleo"; exigiendo la apertura del astillero, que lleva 3 años cerrado, o la recolocación prometida por el gobierno antes de enero de 1988. Este núcleo de trabajadores, prosigue sus manifestaciones y cortes de las arterias principales de Bilbao, bajo el más absoluto aislamiento, im-puesto por el cordón sanitario tejido por los sindicatos, sus enfrentamientos con la policía antidisturbios son casi diarios pasando a ser anecdóticos, por la falta de coordinación y extensión de su lucha a otras empresas o sectores, por lo que poco a poco parece convertirse